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町民まちづくり会議 アンケート結果

質問１

町民まちづくり会議
へ参加した満足度に
ついて

質問２

ワークショップの
話し合いの方法
について
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第５回町民まちづくり会議参加者 ２４名より回答
満足度については１～４点満点で集計

安平町第２次総合計画策定にあたり、町民参画のもと町民まちづくり会議を進めて
きました。全５回に渡る会議を通じて、参加者の皆さんが感じた満足度ならびに
ご意見をいただきました。これらの結果は今後の町民参画の参考とさせていただきます。

質問３ 全体的なご意見ご感想があれば教えてください。（自由記載）※主な意見を抜粋

◆実施日：平成28年9月27日（金）
◆対象者：第５回町民まちづくり会議参加者（24名）

若い人たちの話に耳を傾ける機会を得て良かった。転入者の話も聞けた。
多くの方の意見を聞くことができ大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。再度町の事に関心を持ち続けたい
と思います。
テーマによってはもっと話し合いの時間が欲しかった。
様々な方のご意見が聞けて、これからこの町をこういった方向で向けていった方が良いのではないかといろいろ考えさ
せられる会で実際10年後、明るい町でいられるよう、人口が減っていたとしても、暮らしていけるよう、また、機会が
あれば参加したいと思います。
他のグループの方と話す、交流できる機会があると様々な視点を持つきっかけになったような気がしました。
大変勉強になりました。町民のみなさんと意見交換ができ、有意義な時間を過ごさせていただきました。
案内の中にもう少し具体的に何をするのか教えてほしい・限られた時間でより深く話し合いをできるように・様々な分
野の方と話す機会をいただき勉強になりました。
回数を多くしてほしいと思いました。５回では充分な時間とはいえないと思いました。
とても楽しい時間でした。次回があればまた参加します。安平町の明るい未来に“キタイ”します。
立場によって様々な意見があるのだなと感じました。良い経験をさせていただきました。この時間帯の参加は難しい
かもしれませんが、乳幼児を育てている保護者の意見も聞いてみたいと思いました。
全体的に話し合う時間がもう少しあったほうが良かったと思いました。住民が集まって話し合うという機会は大変重
要だと思います。20代の委員さんがいてもいいのではないかと思います。（若者の意見もあるといい）行政と町民
が同じ目的に向かっていくことはとても大切だと感じました。とても良い経験をさせていただきました。


